



*Madri*

---

RADIANT COLLECTION

FOR WOMEN - BY WOMEN



# Radiant Collection - empowered for women

## Radiant Collection - empowered for women

La Radiant Collection s'inspire de l'idée de rayonnement et de vitalité, symbolisant la santé et la beauté naturelle. Elle est conçue pour accompagner les femmes à chaque étape de leur parcours reproductif, de la menstruation à la ménopause, et tout ce qui se trouve entre les deux. Chaque mélange est formulé avec des ingrédients naturels pour favoriser le bien-être global, soulager l'inconfort et restaurer l'équilibre.

Que ce soit pour naviguer à travers les cycles menstruels, vivre les changements de la grossesse ou rechercher du réconfort pendant la ménopause, notre collection offre un soulagement apaisant et aide à maintenir l'harmonie du corps et de l'esprit. Formulées avec des herbes éprouvées, ces infusions soutiennent l'équilibre hormonal, le bien-être émotionnel et la vitalité physique, permettant aux femmes de se sentir au mieux à chaque étape de leur vie.

## Radiant Collection - empowered for women

The Radiant Collection is inspired by the idea of radiance and vitality, symbolizing good health and natural beauty. It is designed to support women at every stage of their reproductive journey—from menstruation to menopause, and everything in between. Each blend is crafted with natural ingredients to promote overall well-being, ease discomfort, and restore balance.

Whether navigating menstrual cycles, experiencing pregnancy, or seeking comfort during menopause, our collection offers soothing relief and helps maintain harmony in the body and mind. Formulated with time-tested herbs, these blends support hormonal balance, emotional wellness, and physical vitality, empowering women to feel their best at every stage of life.



## Luna Flow - Period

FR: Luna Flow est un mélange d'herbes soigneusement élaboré pour soutenir les femmes tout au long de leur cycle menstruel. Avec des ingrédients naturels connus pour leurs utilisations traditionnelles dans la promotion de la relaxation et le soulagement des inconforts, ce mélange est votre compagnon idéal pour gérer les douleurs menstruelles et maintenir votre bien-être général pendant vos règles.

EN: Luna Flow is a thoughtfully crafted herbal blend designed to support women throughout their menstrual cycle. With natural ingredients known for their traditional uses in promoting relaxation and easing discomfort, this blend is your go-to companion for managing menstrual discomforts and maintaining overall well-being during your period.

### INGREDIENTS:

FR: Feuille de framboisier, Ortie, Feuille de pissenlit, Paille d'avoine, Mélisse.

EN: Raspberry leaf, Nettle, Dandelion leaf, Oat straw, Lemon balm.

### Options

---

80g - Box/Boîte

80g -Refill bag/Recharge

Minimum buy/ Achat minimum

---

12 pcs

Expiration date/ Date d'expiration:

---

24 months/maanden



## Radiant Growth - 1<sup>st</sup> trimester

### (Infusion)

FR: La tisane Radiant Growth est conçue pour accompagner votre corps durant le premier trimestre de grossesse, en soulageant les inconforts courants tels que les nausées et la fatigue. Grâce à un mélange apaisant de plantes douces, cette infusion aide à atténuer les nausées matinales et à soutenir l'adaptation de votre corps pendant la grossesse.

EN: Radiant Growth blend is designed to support your body during the first trimester, offering relief from common discomforts like nausea and fatigue. With a calming blend of soothing herbs, this tea helps ease morning sickness and support your body's adjustment to pregnancy.

### INGREDIENTS:

FR: Gingembre, menthe, camomille, lavande.

EN: Ginger, mint, chamomile, lavender.

### Options

---

40g - Box/Boîte

40g - Refill bag/Recharge

---

Minimum buy/ Achat minimum

12 pcs

---

Expiration date/ Date d'expiration:

24 months/maanden



## Radiant Bloom - 2<sup>nd</sup> trimester

### (Infusion)

FR: Radiant Bloom est conçue pour soutenir votre corps durant le deuxième trimestre de grossesse. Ce mélange rafraîchissant de feuilles de framboisier, d'ortie, de baies variées et de lavande aide à nourrir votre corps, favoriser la relaxation et accompagner votre croissance et votre vitalité alors que vous vous préparez à la seconde moitié de votre grossesse.

EN: Radiant Bloom is designed to support your body during the second trimester of pregnancy. This refreshing blend of raspberry leaf, nettle, mixed berries, and lavender helps nourish your body, promote relaxation, and support your continued growth and vitality as you prepare for the second half of your pregnancy.

### INGREDIENTS:

FR: Ortie, baies mélangées, lavande, rose bouteille et pétales de rose

EN: Nettle, mixed berries, lavender, rose bottle and rose petals

### Options

---

40g - Box/Boîte

40g - Refill bag/Recharge

### Minimum buy/ Achat minimum

---

12 pcs

### Expiration date/ Date d'expiration:

---

24 months/maanden



# Full Bloom - 3<sup>rd</sup> trimester

## (Infusion)

FR: Full Bloom est conçue pour préparer votre corps et votre esprit à l'accouchement. Ce mélange aide à tonifier et soutenir l'utérus tout en apportant une relaxation douce, favorisant ainsi une préparation mentale et physique optimale pour la naissance.

EN: Full Bloom is crafted to help prepare your body and mind for birth. This blend helps tone and support your uterus while providing gentle relaxation to promote mental and physical readiness for labor.

## INGREDIENTS:

FR: Feuille de framboisier, ortie, paille d'avoine, feuille de pissenlit, pomme, mélisse.

EN: Raspberry leaf, nettle, oat straw, dandelion leaf, apple, lemon balm.



## Options

---

40g - Box/Boîte

40g - Refill bag/Recharge

## Minimum buy/ Achat minimum

---

12 pcs

## Expiration date/ Date d'expiration:

---

24 months/maanden

HAND  
MADE





## Gentle Care - after care

### (Infusion)

FR: Gentle Care est conçue pour accompagner la récupération post-partum de la nouvelle maman durant le quatrième trimestre. Ce mélange apaisant de plantes aide à tonifier et soutenir l'utérus, tout en favorisant la détente et en aidant à soulager le stress.

EN: Gentle Care is designed to support a new mother's postpartum recovery during the fourth trimester. This soothing blend of herbs helps tone and support the uterus while promoting relaxation and helping to ease stress.

### INGREDIENTS:

FR: Rooibos, alchémille, graines de fenouil, tulsi..

EN: Rooibos, lady's mantles, fennel seeds, tulsi

### Options

---

40g - Box/Boîte

40g -Refill bag/Recharge

### Minimum buy/ Achat minimum

---

12 pcs

### Expiration date/ Date d'expiration:

---

24 months/maanden



# Blissful Balance - menopause

FR: Notre mélange Blissful Balance est conçu pour soutenir l'équilibre naturel de votre corps pendant la ménopause. Ce mélange incorpore des ingrédients naturels traditionnellement utilisés pour favoriser la relaxation, soulager l'inconfort et soutenir le bien-être général.

EN: Our Blissful Balance blend is designed to support your body's natural balance during menopause. This blend incorporates natural ingredients traditionally used to promote relaxation, ease discomfort, and support overall well-being.

## INGREDIENTS:

FR: Hibiscus, mélisse, ashwagandha, gingembre, écorce de citron, fenouil, tulsi, cardamome, pétales de rose, pomme et baies.

EN: Hibiscus, lemon balm, ashwagandha, ginger, lemon peel, fennel, tulsi, cardamom, rose petals, apple, and berries.

## Options

80g - Box/Boîte

80g - Refill bag/Recharge

Minimum buy/ Achat minimum

12 pcs

Expiration date/ Date d'expiration:

24 months/maanden



HAND  
MADE





# THANK YOU MERCI



## Phone Number

---

+32.472.62.60.69



## Email

---

naina@madn77.com

hello@madn77.com



## Website

---

[www.madntea.com](http://www.madntea.com)



## Social

---

 [madntea](#)

 [madn.tea.chai](#)

